



LA VIOLENCE ENVERS LE PERSONNEL SCOLAIRE

L'éducation fait partie des secteurs d'activité où la violence est la plus répandue.

Vous avez droit à un milieu de travail qui respecte votre santé, votre sécurité, votre intégrité physique et psychologique.

“

En 2022, plus des trois quarts des lésions attribuables à la violence physique surviennent dans les secteurs des soins de santé, d'assistance sociale et de l'enseignement (22,5%, soit une augmentation de 4,6 pts de % par rapport à 2019).

”

Statistiques sur la violence, le stress et le harcèlement en milieu de travail 2019-2022, CNESST.

Le premier réflexe est de penser à la violence observée entre les élèves. Pourtant, les registres d'accidents témoignent du fait qu'une large proportion des événements signalés sont attribuables à des actes à caractères violents causés par des élèves envers le personnel scolaire.

N'hésitez pas à contacter votre syndicat local si vous êtes victimes ou témoins d'une situation pouvant mener à de la détresse psychologique.

Ensemble, mettons un terme à la normalisation de certains comportements qui entraînent des conséquences sur la santé qui peuvent être aussi sévères que celles associées à de la violence physique.

